

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang pengaruh kegiatan ekstrakurikuler terhadap hasil belajar siswa MI Jati Salam Gombang Pakel Tulungagung, peneliti mendapati kesimpulan sebagai berikut:

1. Ada pengaruh yang signifikan antara kegiatan ekstrakurikuler pramuka terhadap hasil belajar siswa MI Jati Salam Gombang Pakel Tulungagung. Sehingga dalam pengujian ini menunjukkan bahwa ada pengaruh positif dan signifikan antara pengaruh kegiatan ekstrakurikuler pramuka terhadap hasil belajar siswa. Dibuktikan dengan meningkatnya ketaatan, kedisiplinan dan kecermatan siswa dalam proses belajar mengajar dikelas.
2. Ada pengaruh yang signifikan antara kegiatan ekstrakurikuler drumband terhadap hasil belajar siswa MI Jati Salam Gombang Pakel Tulungagung. Sehingga dalam pengujian ini menunjukkan bahwa ada pengaruh positif dan signifikan antara pengaruh kegiatan ekstrakurikuler drumband terhadap hasil belajar siswa. Dibuktikan dengan meningkatnya kerja kelompok, toleransi dan gotong royong siswa dalam proses belajar mengajar dikelas.

3. Ada pengaruh yang signifikan antara kegiatan ekstrakurikuler tahfidz terhadap hasil belajar siswa MI Jati Salam Gombang Pakel Tulungagung. Sehingga dalam pengujian ini menunjukkan bahwa ada pengaruh positif dan signifikan antara pengaruh kegiatan ekstrakurikuler tahfidz terhadap hasil belajar siswa. Dibuktikan dengan meningkatnya hafalan atau daya ingat siswa dalam proses belajar mengajar dikelas.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti mempunyai saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi Kepala MI Jati Salam Gombang Pakel Tulungagung.

Berdasarkan hasil penelitian yaitu adanya pengaruh yang signifikan antara kegiatan ekstrakurikuler terhadap hasil belajar siswa MI Jati Salam Gombang Pakel Tulungagung, Kepala Madrasah diharapkan dapat memberi perhatian yang lebih kepada ekstrakurikuler dan juga diharapkan dapat menentukan keputusan yang positif dalam rangka mengoptimalkan kegiatan ekstrakurikuler yang dapat mengharumkan nama lembaga.

2. Bagi Pembina dan Pelatih ekstrakurikuler MI Jati Salam Gombang Pakel Tulungagung.

Berdasarkan hasil penelitian yaitu adanya pengaruh yang signifikan antara kegiatan ekstrakurikuler terhadap hasil belajar siswa MI Jati Salam Gombang Pakel Tulungagung, pembina dan pelatih ekstrakurikuler diharapkan untuk selalu mengawasi, memantau, serta membina siswa supaya tetap semangat mengikuti kegiatan ekstrakurikuler dan mengembangkan potensi diri mereka serta meningkatkan prestasi dibidang non akademik serta memotivasi siswa supaya giat belajar di kelas dan meraih prestasi di bidang akademik.

3. Bagi Guru MI Jati Salam Gombang Pakel Tulungagung.

Berdasarkan hasil penelitian yaitu adanya pengaruh yang signifikan antara kegiatan ekstrakurikuler terhadap hasil belajar siswa MI Jati Salam Gombang Pakel Tulungagung, diharapkan guru dapat bekerjasama dengan pembina dan pelatih ekstrakurikuler sehingga dapat mengembangkan dan menambah prestasi baik akademik maupun non akademik.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan bisa menjadi acuan dan gambaran bagi peneliti selanjutnya untuk mengkaji lebih mendalam hasil penelitian ini untuk peneliti selanjutnya, serta dapat menyempurnakan penelitian sebelumnya.